
NEWS

Hautnahe Erfahrung im Rahmen der Sehbehinderten-Beratung
Augenoptik-Studierende veranstalten "Dinner in the dark"

15.07.2022 | Das 4. Augenoptik-Semester hat im Zuge der Vorlesungen "Sehbehinderung-Beratung" die Ursachen von Sehbehinderung und Erblindung kennengelernt. Neben der klassischen Vorlesung gab es auch Berichte von Betroffenen. Zum Abschluss veranstaltete der Studiengang ein „Dinner in the dark“, bei dem die Augenoptik-Studierenden in vollständiger Dunkelheit gegessen und getrunken haben. Somit haben sie - wenn auch nur für eine kurze Zeit - einen Eindruck von Blindheit und den damit einhergehenden Einschränkungen und Unsicherheiten bekommen.
